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Beitrag von „c0da“ vom 20. August 2019, 18:24

Zitat von kinstontown 

Was ist ein Großverdiener, und woher weiß man, dass wir keinen haben?

Das ist ganz einfach. Nach unserem letzten Abstieg hatten wir 3/4 Grossverdiener im Kader und
selbst die man dann nicht los bekam wie einen brecko oder sepsi verdienten immer noch mehr
als ein Valentini oder Handwerker auf deren Positionen. Ob die neuen jetzt so viel mehr
verdienen weiß ich natürlich nicht, nur denke ich nicht das man sie überbezahlt um das
Gehaltsgefüge zu sprengen. Die restlichen Spieler haben nun mal Bornemann Verträge im
Gegensatz zu früher Bader Verträge.
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